

VERACRUZ

Revisión a la baja

MOODY'S CONCLUYÓ su revisión de la calificación para Veracruz, donde baja sus calificaciones de emisor de "B1/Baa3.mx" a "B3/B1.mx", con una perspectiva Negativa; este recorte refleja el deterioro de la posición financiera en la que se encuentran los estados financieros de la entidad, ya que se encuentran en peores condiciones que los esperados en el 2015, además de un drástico deterioro en las métricas de liquidez.

En la revisión a la baja también se incluyó la falta de transparencia en la deuda bancaria de corto plazo del estado; la empresa calificadora hace notar en el reporte que los estados financieros del año pasado indicaron que Veracruz no tenía deuda bancaria de corto plazo y esta situación se repitió en los estados financieros del segundo trimestre del 2016.